
Jahresbericht der Sektion Petanque 2020 

Aufgrund der Corona-Pandemie konnten wir nicht wie 
gewünscht mit dem Petanque Spielen beginnen. Da es im 
Hochsommer auf dem Platz zu heiss wird trafen wir uns erst 
im Spätsommer wieder zum Spielen. 

Wir benötigen dieses Jahr keine Finanziellen Mittel vom 
Sportclub. 

In der Hoffnung, dass das Jahr 2021 besser wird verbleibe ich 
und bedanke mich bei allen für ihren Einsatz. 

Für die Sektion Petanque im Februar 2021 

Marcel Leupi 


